



Еженедельник новостей МДС

События за 18 – 22 января 2016 года

18 января

Рассмотрен закон об административной деятельности

МДС принял участие в совещании, организованном Министерством экономики КР для обсуждения Закона КР «Об основах административной деятельности и административных процедурах». МДС и Министерство экономики КР считают, что закон устанавливает обременительные условия для недропользователей. Решено направить протокол совещания в Аппарат Правительства КР. Протокол содержит разъяснения о нецелесообразности применения закона к недропользователям. В случае необходимости Минэкономики готово инициировать законопроект по внесению соответствующих изменений в закон.

Бизнес и мэрия Бишкека обсудили вопросы государственного ипотечного кредитования

МДС принял участие в совещании в мэрии Бишкека по разработке механизма государственного ипотечного кредитования. Для реализации правительственной программы «Доступное жилье 2015-2020» в конце прошлого года создано ОАО «Государственная ипотечная компания». Во встрече участвовали представители строительных компаний и Государственной ипотечной компании. Участники совещания решили направить свои предложения в мэрию.

19 января

Рассмотрены пути разрешения конфликта интересов в компании

МДС принял участие в семинаре-тренинге на тему: «Безопасность компании и конфликт интересов», организованном НАБА. Участники встречи обсудили механизмы определения и предотвращения конфликта интересов в организации. Рассмотрены примеры конфликтов, которые мешают бизнесу, а также предложены рекомендации по организации взаимодействия между различными службами компаний.

IBC Weekly News

Events of January 18 – 22, 2016

January 18

Law on administrative activities considered

IBC took part in the workshop organized by the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic to discuss the Law "On the Principles of Administration and Administrative Procedures." IBC and the Economy Ministry believe that the law establishes onerous conditions for subsoil users. It was decided to send the meeting's minutes to the Government's Office. The minutes provide clarification on the inadvisability of the law in respect of subsoil users. If necessary, the Economy Ministry is ready to initiate a bill on amending the law.

Business and Bishkek Mayor's Office discuss state mortgage lending

IBC took part in a meeting at the Bishkek Mayor's Office to develop a mechanism of state mortgage lending. To implement the Affordable Housing program for 2015-2020, a National Mortgage Company JSC was established. The meeting was attended by representatives of the construction companies and the State Mortgage Company. The participants decided to send their proposals to the Mayor's Office.

January 19

Conflicts of interests in companies discussed

IBC took part in a roundtable on the theme: "Safety of a company and conflicts of interest", organized by NABA. Participants of the meeting discussed mechanisms to identify and prevent conflicts of interest in organizations. They also considered examples of conflicts that interfere with business. Recommendations provided by lecturers will help improve cooperation between various departments of companies.

<p>21 января</p> <p>Рассмотрены изменения в Трудовой кодекс КР</p> <p>На совещании, прошедшем в Министерстве экономики КР, обсуждены замечания Адвокатуры КР по законопроекту Министерства экономики о внесении изменений в Трудовой кодекс КР. МДС принял участие в обсуждении законопроекта. Представители Федерации профсоюзов КР сообщили, что предложения Адвокатуры КР и часть предлагаемых изменений более не актуальны ввиду того, что в декабре 2015 года вступил в силу закон, регламентирующий данный вопрос.</p> <p>Заседание Правления МДС</p> <p>На очередном заседании Правления МДС были рассмотрены отчеты за ноябрь-декабрь 2015 года, а также проект бюджета на 2016 год.</p>	<p>January 21</p> <p>Changes to the Labor Code discussed</p> <p>A meeting in the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic discussed comments of the Bar Association of the KR to a bill to amend the Labor Code of the KR drafted by the Economy Ministry. Representatives of the Trade Unions Federation of Kyrgyzstan clarified that some changes proposed by the Bar Association are no longer relevant because a law regulating this issue entered into force in December 2015.</p> <p>IBC Board Meeting</p> <p>Board members considered the reports for November-December 2015, as well as the draft budget for 2016.</p>
<p>22 января</p> <p>Заседание комитета МДС по туризму</p> <p>В работе комитета принял участие заместитель министра - директор Департамента туризма при Министерстве культуры, информации и туризма КР Азамат Жаманкулов. Участники встречи обсудили вопросы, связанные с введением политики «открытого неба» в стране, а также предложили расширить список стран, которым предоставлен безвизовый режим в Кыргызстане. Предложено также усилить работу по узнаваемости бренда Кыргызстана на мировом туристическом рынке. Для расширения деятельности комитета предложено активнее сотрудничать с туристическими ассоциациями страны.</p> <p>Заседание комитета МДС по фискальной политике</p> <p>Члены комитета МДС по фискальной политике обсудили последние изменения в администрировании страховых взносов, а также предлагаемые изменения в Налоговый кодекс КР. Решено встретиться с разработчиками предлагаемых изменений в Налоговый кодекс, чтобы подробнее обсудить возникшие вопросы.</p>	<p>January 22</p> <p>IBC Tourism Committee meeting</p> <p>The meeting was attended by the Deputy Minister - Head of the Tourism Department under the Ministry of Culture, Information and Tourism of Kyrgyzstan, Azamat Jamankulov. Participants of the meeting discussed issues related to the introduction of an open skies policy in the country and expanding the list of countries that were granted a visa-free regime. It was also proposed to strengthen the work on the brand awareness of Kyrgyzstan in the global tourism market. To expand the activities of the committee, it was proposed to actively cooperate with the tourism associations of the country.</p> <p>IBC Fiscal Policy Committee meeting</p> <p>The IBC Fiscal Policy Committee discussed the latest developments in the administration of the insurance premiums, as well as changes proposed to the Tax Code of the Kyrgyz Republic. It was decided to meet with the developers of the changes to the Tax Code to discuss the issue in details.</p>
<p>Встречи с членами МДС</p> <p>Представители МДС и директор ОсОО ИнтерКонсалт Умет Далетбаев и директор по аудиту ОсОО Baker Tilly Bishkek Кубат Алымкулов рассмотрели варианты более тесного сотрудничества между организациями, в частности, проведение совместного мероприятия.</p> <p>С партнерами юридической фирмы «Колибри» Жаныл Абдрахмановой и Денисом Багровым обсудили развитие сотрудничества в рамках МДС.</p>	<p>Meetings with IBC members</p> <p>IBC and Director of InterConsult Umet Daletbaev and Director of Audit of Baker Tilly Bishkek, Kubat Aлымкулов, considered options for closer cooperation and to conduct a joint event.</p> <p>IBC and Colibri law firm partners Janyl Abdrakhmanova and Denis Bagrov discussed the development of cooperation within IBC.</p>

<p>С представителем Sierra Group LLC Ольгой Лесиной рассмотрены пути расширения партнерских отношений с МДС. Ольга Лесина рассказала о новой услуге Sierra Group - кейтеринге и других продуктах компании.</p>	<p>IBC and representative of Sierra Group LLC Olga Lesina discussed ways of expanding partnerships within IBC. Lesina told about the new service of Sierra Group - catering and other products of the company.</p>
<p>Новости компаний – членов МДС</p> <p>Отель Jannat Regency обновил номера категории «стандарт». Дизайн комнат оформлен в классическом стиле. Просторные комнаты, современная мебель, удобное рабочее место, персональный сейф, международная связь и многие другие удобства создают гостям отеля не только комфорт, но и рабочую обстановку.</p> <p>Подробнее</p>	<p>News from IBC member companies</p> <p>Jannat Regency Hotel updated its standard category rooms which are now decorated in a classic style. Large rooms, modern furniture, comfortable workplace, personal safe, international connection, and many more facilities provide hotel guests not only with comfort, but also good working environment.</p> <p>More</p>
<p>События на 25 – 29 января</p> <p>29 января</p> <p>В Министерстве экономики КР состоится семинар на тему: «Изучение поведения японских компаний для применения в Кыргызской Республике и стратегия продвижения инвестиций».</p>	<p>Events for January 25 – 29</p> <p>January 29</p> <p>The Ministry of Economy of the KR will hold a seminar on the theme: "Studying the Japanese companies' experience to apply it in the Kyrgyz Republic; Investment promotion strategy."</p>
<p><i>С уважением,</i></p> <p><i>Темирбек Ажыкулов,</i> <i>исполнительный директор</i> <i>Международный Деловой Совет</i></p> <p><i>Кыргызская Республика, 720011</i> <i>Бишкек, ул. Абдрахманова, 191</i> <i>Хаят Ридженси Бишкек, каб. 113</i> <i>Тел: + 996 312 623801</i> <i>Факс: + 996 312 623394</i> office@ibc.kg www.ibc.kg</p>	<p><i>Best regards,</i></p> <p><i>Temirbek Azhykulov,</i> <i>Executive Director</i> <i>International Business Council</i></p> <p><i>Office 113, Hyatt Regency Bishkek</i> <i>191, Abdrakhmanov Str., Bishkek</i> <i>Kyrgyz Republic, 720011</i> <i>Tel: + 996 312 623801</i> <i>Fax: + 996 312 623394</i> office@ibc.kg www.ibc.kg</p>